
2018年3月2日 星期五
编辑：赵青 美编：宋笑娟 校对：邹晓梅K06 报 城事经开 时

本报讯 近日，郑州经开区实验小
学组织学生志愿者寒假期间到经开区
图书馆开展协助整理图书、引导读者借
还书等活动，丰富学生的寒假生活，提
高学生的社会责任感和独立能力。

寒假期间，小志愿者们
每天准时到

达图书馆，身披绶带帮助读者借书
还书，一丝不苟地整理图书，将图
书规范地摆放到书架上……志愿
者们彬彬有礼的行为、周到细致地
服务，让现场阅读的读者们赞不绝
口。通过志愿服务活动，小志愿者
们在帮助别人的过程中得到了快
乐和成就感。记者 卢尚卿

本报讯 近日，国家发改委、国土
部、住建部联合下发《关于做好第二
批示范物流园区工作的通知》，公布
了第二批示范物流园区名单，郑州
国际物流园区榜上有名。这是国际
物流园区获得的第一个“国字号”荣
誉，标志着园区在物流基础设施建
设、现代物流产业发展方面取得了
初步成效。

近年来，郑州国际物流园区物流
产业实现了快速发展，截至目前，累
计签约物流项目 78个，协议总投资
440亿元；建成 23个，建成仓储面积
400万平方米；通过二次招商引进物
流企业127家，现代物流企业入驻总
数达到205家，其中包括京东、顺丰、
德邦、普洛斯、丰树、嘉里、华南日通、

鲜易冷链、中通、圆通、宅急送等一大
批知名物流企业。2017年，园区现
代物流业主营业务收入达到 260亿
元，已基本建成郑州乃至全省物流产
业发展的核心集聚区。

下一阶段，园区将以此次成功获
评国家级示范物流园区为契机，在经
开区党工委、管委会的正确领导下，
紧密围绕郑州国际物流中心城市建
设，按照“三网融合、四港联动、多式
联运”的总体思路，积极推进国家级
综合物流公路港建设，努力将园区建
设成为以总部经济为主要标志的双
千亿产业基地和具有国内重要影响
力的智慧物流新城。
记者 王赛华
通讯员 周杰

本报讯 为确保春节收假后各
项工作迅速转入正轨，2月26日，九
龙办事处召开节后收心会，强调工
作纪律，严格工作要求，督促全员收
心，确保全年工作迅速开局。会议
由党工委副书记赵青艳主持，办事
处全体干部职工参加会议。

会议要求全体人员要迅速调整
状态，理清工作思路，在思想上收假
收心，在行动上真抓实干，确保
2018 年各项工作开好局、起好步。
要转变状态，集中收心，迅速恢复工
作秩序。全体干部职工要迅速进
入状态，及时

从春节假期的氛围中走出来，以饱
满的工作热情投入到紧张的工作中
去，扎实做好当前各项工作，确保工
作有激情、标准不降低、服务高质
量。根据全办 2018年工作要点，认
真谋划今年的工作，按照早动手、早
准备、早见效的原则，明确目标，完
善措施，认真谋划好各站所今年的
工作，确保各项工作尽快落实，力争
及早收到明显成效。
记者 卢尚卿
通讯员 王霞

本报讯 教育部近日印发《关于
公布2017年国防教育特色学校名单
的通知》，郑州经开区 5所学校综合
认定为“国防教育特色学校”。分别
为：郑州市第八十五中学、郑州经济
技术开发区第二中学、郑州经济技术
开发区十一学校、郑州经济技术开发
区实验小学、郑州经济技术开发区实
验中学。这 5所学校都是经过教育
部严格考察、层层选拔最终脱颖而
出，经遴选认定为“2017年国防教育
特色学校”。

据经开区教文体局局长关希哲
介绍，经开区国防教育特色学校建设
以立德树人为根本任务，充分认识新
形势下加强学校国防教育工作的重要
性和紧迫性；推动学校创造性地开展
国防教育，鼓励创新发展，探索典型经
验，突出区域特色，发挥特色学校在国
防教育中的示范作用；加快国防教育
与学校教育教学融合，形成丰富多样
的教育形式和教学方法；引导学校加
强国防教育，带动学校全面提升国防
教育工作水平。记者 王赛华

本报讯 2月 23日~26日，第二
十三届中新国际青少年艺术交流盛
典在新加坡首都剧院盛大开幕。
郑州经开区朝凤路小学舞蹈团表
演的《蒲公英的远行》惊艳亮相国
际盛典的舞台。中新国际青少年
艺术交流盛典旨在加强中国与东
盟国家青少年对彼此文化的理解
与欣赏，推动“一带一路”国家间文
化的交流。

此次交流演出，朝凤路小学的小
演员们带着打磨已久的作品《蒲公英
的远行》在云集亚洲各国青少年的艺

术盛典上，大放异彩。孩子们翩翩起
舞，举手投足间充满了自信与底气，
刚柔相济的舞姿将一棵棵蒲公英拿
捏得恰到好处，赢得了亚洲各国观众
的热烈掌声。

2017年，学校舞蹈团表演的《自
由行走的花》在全国舞蹈比赛中获得
舞蹈最高荣誉“小荷之星”的奖项，朝
凤路小学获得“小荷之家”光荣称
号。此次中新国际青少年艺术交流
盛典之行，是朝凤路小学舞蹈团继摘
得全国大奖后的又一次突破。
记者 李无双 文/图

第一个“国字号”
荣誉加冕
国际物流园区
获评国家级示范物流园区

本报讯 2 月 23 日，物流园区
管委会召开园区物流企业座谈会，
座谈会由物流园区管委会副主任
郭连喜主持，物流园区管委会副主
任郭德华、郭宏力，综合办公室、发
展改革局、招商促进局负责人，园
区 10 家重点物流企业负责人参加
了会议。

会议听取了10家重点物流企业
关于目前自身发展情况、存在问题
及对经开区管理服务的意见与建议
的汇报；参会人员就物流业转型发
展、创新发展、提质增效等问题进行

了深入研讨，并就郑州市建设国际
物流中心、经开区发展多式联运工
作提出了相关建议。

郭连喜在总结讲话时对园区10
家重点物流企业积极参会并为园区
发展建言献策表示感谢。郭连喜
说，参会人员的真知灼见，为园区推
进物流业的发展提供了方向和依
据，同时物流企业要在反思自身发
展现状和对园区所做社会贡献的基
础上，进一步提升发展质量、提升经
济社会效益。
记者 李无双 通讯员 周杰
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国际物流园区召开物流企业座谈会

吹响实干“集结号”
九龙办事处部署2018年工作

5所学校
跻身“国防教育特色学校”

朝凤路小学
舞蹈团惊艳亮相国际舞台

经开区实验小学
开展学生寒假志愿活动

硕果累累！
好好夸一夸经开区教育好好夸一夸经开区教育


